

**MATERIA: PROYECTO DE INNOVACION EN  
SISTEMAS DE SALUD.**

**MTRO. GERARDO GARDUÑO ORTEGA.**

**PRESENTA LA ALUMNA:**

**ANABEY CASTILLO ALFONZO.**

**GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:**

**3ER. CUATRIMESTRE**

**MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN  
SISTEMA DE SALUD.**

**SEMIESCOLARIZADO**

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS**

**07/11/ 2020**

## INTRODUCCION

En la administración de recurso humano, el ser humano o la persona es fundamental en una organización y como tal debe ser capaz de innovar y revolucionar los procesos de diferentes trabajos en la salud y también enfrentar los diferentes retos que cada día la humanidad enfrenta, sabemos que la ciencia avanza y va logrando enriquecer nuestro conocimiento y va ampliando los logros de la tecnología y de la revolución de la información y comunicación y así poder extender más afondo la investigación científica en el área de salud.

El objetivo es examinar el estado que guardan en México la Salud y sus instituciones en general así como la industria farmacéutica en particular, con miras a discutir y esforzar medidas orientadas a su fortalecimiento durante los próximos años.

Se han hecho diferentes foros y cursos para que aprendamos más acerca de la innovación y así retroalimentar más nuestro conocimiento ya que está muy amplio el tema.

## DESARROLLO

¿Porque innovar en el área de salud? Más de una vez nos hicimos esta pregunta, cuando vemos que el saber y conocer más en esta área es indispensable, que no debemos de estancarnos de acuerdo al conocimiento que tenemos, la innovación es una acción de cambio que supone una novedad tenemos que tener en claro esta palabra, para poder desempeñarnos en nuestro trabajo ya que debemos de asociar esta palabra con la idea de progresar y buscar nuevos métodos.

La innovación debe ser una acción continua a lo largo del tiempo, esta se contempla en la actualidad no solo como una simple creación de productos a servicios por empresas, sino como un amplio conjunto de acciones orientadas a que el conocimiento se convierta en la base fundamental del crecimiento también económico, ya que la innovación es una condición indispensable para generar nuevos espacios de competitividad que es un cambio basado en conocimiento y genera riqueza, esta es una opción para las grandes empresas para poder dar el mejor trato y tener éxito.

Lo mismo pasa en el sector salud, por su carácter integrador su actuación transversal en los entornos socio-sanitario y la capacidad que tiene para poder incorporar modelos de innovación social en su desarrollo la tecnología, nuevos hábitos de consumo diferentes métodos de vida cambiante, nuevas generaciones y transformaciones socio-laborales están en la nueva base de la nueva oferta de servicios.

En el trabajo nuevos desarrollos innovadores implica el control y la minimización de corto y mediano plazo que los productos inalámbricos nos ahorrarían mucho tiempo.

La explicación del uso de las nuevas aplicaciones basadas en las tecnologías inalámbricas ha supuesto el aumento de los niveles de los campos electro magnético, en los entornos laborales y en la vida cotidiana.

En México el CONACYT es el programa que se encarga de invertir en el recurso humano, es un programa que apoya a la educación, jóvenes interesados en educación y en la ciencia se dediquen a innovar o a investigar, sabemos que esta es la clave del éxito aunque últimamente el gobierno actual es el único que no le apuesta a este programa, para el la ciencia no es importante que es una mala inversión dijo en una de sus mañaneras, y este sexenio en lugar de invertir como se venía dando anterior mente, ahora la beca es menos

para los jóvenes investigadores ellos hacen todo lo posible por salir adelante, cosa que en otros países todo lo contrario ellos le invierten mucho más a la ciencia para innovar mundialmente y por eso son países de primer mundo, México en años anteriores tenía el 1% de presupuesto destinado y ahora solo tiene el 0.4%, por ello y por eso ha tenido influencia en la poca cantidad de patente registrada y poco desarrollo tecnológico, quizá por no tener la poca importancia que últimamente se ha venido dando a la innovación o al interés de la ciencia.

En otros países como en Europa hay evidencias de que la complementariedad entre privada y pública hay mejores resultados, donde ellos tienen laboratorios de alto nivel, centros de transferencia de tecnología y universidades de primer mundo innovadoras, y en el caso de México es todo lo contrario la ciencia está navegando sola, los centros de investigación y las universidades no parecen ser relevantes, pero no es por no tener el recurso humano capacitado si no que este se limita a trabajar con decadencia con recurso financiero, ya que este es el problema que limita la transferencia de tecnología en México o sea en la falta de recurso del estado ya que este recurso se desvía a otras actividades que el gobierno actual ordena.

Pero es necesario que la innovación en México sea visto como un proceso creador, por lo tanto como sociedad nos debemos comprometer para lograr que los profesionales investigadores se apropien de nuevos lenguajes en ciencia y tecnología que incluya la innovación tecnológica.

En cuanto a la perspectiva de los institutos esto ante las transformaciones del mundo profesional actual, los institutos o las universidades enfrentan el reto de adecuar la formación que ofrecen con la realidad en constante cambio, por lo que innovar se ha convertido en una prioridad y una necesidad importante para las instituciones de educación superior.

En México hay una red de educación educativa donde tenemos muchas muy reconocidos como entre otros esta la UNAM, el TEC, el POLITECNICO, y otros muy reconocidos, todos ellos ofrecen muchas perspectivas de innovación en educación y otras ciencias y estas trabajan individualmente o también interactúan entre ellas y así hacen mucho más complejo el concepto de institución ya que se interrelacionan entre ellas.

Perspectiva de innovación de una empresa.

La innovación es uno de los temas quizá más abordados en el tema de los negocios, el grado de innovación es una cuestión primordial en las economías nacionales.

Porque la administración de operaciones existe desde que la gente ha producido bienes y servicios que desde la antigüedad esta ha sido muy importante.

Sabemos que la innovación empresarial ha representado el principal agente de éxitos, mejor productividad de las economías modernas en los últimos años.

Acá aprendimos que hay siete áreas importantes de contribuir al campo de la administración.

División de trabajo, estandarización de las partes, revolución industrial, estudio científico del trabajo, relaciones humanas, modelo de toma de decisiones, desarrollo de la informática, la tecnología ha logrado una gran desarrollo de la informática últimamente la tecnología ha logrado un gran desarrollo.

La perspectiva científica:

El volumen de información científica y tecnológica es creciente y cada vez mas accesible ya que en las condiciones industriales modernas la tecnología ejerce una enorme influencia sobre la ciencia.

Para los usuarios de la ciencia y la tecnología el material a consumir como objeto de una búsqueda de información de interés debe tener ciertos atributos como confiabilidad, pertenencia y rigor todo exagerada mente comprobada.

Para la asociación la innovación es un proceso y no un resultado final.

Muchos estudios se han realizado acerca de la innovación desde distintas aéreas del conocimiento humano, como la psicología y la antropología, sociología, ciencias administrativas entre otras, sin embargo no existe una serie única de definición.

Por lo que se puede observar el termino innovación implica la creación o la adquisición de un producto o servicio que es nuevo para la entidad o la sociedad,

La perspectiva de innovación de la secretaria de salud.

En 1934 Chiapas constituye una población amplia, donde un porcentaje del 25%, son indígenas a nivel estatal y a nivel nacional un 14%.

Chiapas coloca a México en un octavo lugar a nivel nacional con otros países con mayor cantidad de pueblos indígenas, en México y en Chiapas se han implementado programas de desarrollo con la finalidad de llevar servicios de salud a las regiones indígenas más desprotegidas donde es más difícil el acceso y las unidades medicas no tan fácil llegan y por lo tanto se capacita a grupos a grupos indígenas para convertirlos en agentes de salud, para que ellos fueran los que aplicaran los diferentes programas que se dan un primer nivel como vacunación, nutrición, Papanicolaou, planificación familiar, etc. Todo con la finalidad de que la comunidad participara y desde ese entonces se le empezó a dar importancia a si empieza a innovar con respecto a la salud y como se sabe la salud de los Chiapanecos y Mexicanos está sujeta a factores determinados como son, la educación, el empleo y la vivienda.

Chiapas en los últimos años se debe en gran medida a los impactos que han tenido los programas preventivos y ha tenido mejoras en condiciones sociales y económicas y cada año se ha dado mejor atención a nuestra población ya que cada año vamos mejorando en todos los programas y se tienen mejores resultados para bien de la población.

## CONCLUSION

Las investigaciones revisadas coinciden en la necesidad de transformar la visión del antiguo modelo de gestión en los servicios de salud. Considerando que este modelo, de enfoque exclusivo a la mejora de la eficiencia en la atención médica, no es sostenible ni aplicable en economías dónde cada día los recursos para la prestación del servicio se limitan, a la vez que se incrementan los costos de la atención médica, la expectativa de vida de los usuarios y la diversidad de exigencias realizadas por diferentes actores inmersos en el sistema.

Estos hechos, implican que las organizaciones de salud deben desarrollar a través de la innovación, soluciones creativas y nuevos modelos de negocio centrados en el paciente, que entreguen a los usuarios de sus servicios un valor diferenciado y superior. Proceso que no se presenta cómo fácil para el sector salud, debido a que se requiere: de la interacción coordinada que todos los individuos de la organización, de tiempo suficiente para la implementación adecuada de la iniciativa y finalmente, de recursos económicos representativos para lograr que las inversiones se conviertan en beneficios significativos para las organizaciones.